
Interrogazione a risposta orale 

 

 

 

Al Ministro del lavoro, salute e politiche sociali 

 

 

 

Premesso che: 

 

sono numerosissime le segnalazioni delle Associazioni animaliste e dei Gruppi di volontari sugli 

animali che vengono abbandonati; 

 

il fenomeno si accentua nel periodo estivo e solo una parte degli animali abbandonati viene 

recuperato dai servizi predisposti dagli enti locali; 

 

i dati a disposizione indicano che sono 1650 i Comuni che non hanno canile municipale o una 

convenzione con canile consortile dove ricoverare i cani randagi; 

 

si chiede di sapere 

 

quale sia la situazione, nelle singole Regioni, relativamente all'attuazione della normativa prevista 

dalla legge n. 281 del 1991 - Legge quadro in materia di animali di affezione e prevenzione del 

randagismo -, per quanto riguarda l'istituzione dell'anagrafe canina e il risanamento dei canili 

comunali e la costruzione di rifugi per cani; 

 

quali iniziative intende adottare il Governo per recuperare le difficoltà nell'applicazione della legge 

e quali incentivi possano essere promossi per favorire l'adozione degli animali ricoverati nei canili; 

 

se non si ritenga necessario rilanciare e aggiornare la Convenzione europea per la protezione degli 

animali randagi, firmata a Strasburgo il 13 novembre 1987. 
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